



FOTO: FEDERICO GAMA



• CONVERSACIÓN. Mónica Güicho, Alejandro Cacho y Alfredo Sánchez-Castañeda.

#DERECHOSOCIAL

# BUSCAN IGUALDAD

POR FERNANDA GARCÍA

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

la implementación de los derechos sociales en el país lograr la igualdad entre toda la sociedad, afirmaron expertos durante el programa Ruta Judicial en **Heraldo Media Group**.

101

DÍAS  
RESTAN  
PARA LA  
ELECCIÓN.

Durante el programa conducido por Alejandro Cacho, Alfredo Sánchez Castañeda, investigador del IJ-UNAM en la Ruta Judicial del **Heraldo Media Group**, afirmó que el Poder Judicial se ha alejado de juzgar desde una perspectiva de los derechos sociales y aseguró que con la renovación donde los integrantes de dicho poder se esperaría un cambio en ese sentido.

Por su parte, Mónica Güicho, egresada de la Escuela Libre de Derecho en Sinaloa, declaró que la implementación de los derechos sociales en su totalidad son mínimos para que todos los integrantes de la sociedad tengan una vida digna. "Todavía hay mucho por hacer, dijo. **II**